

# *Le président cubain reçoit à La Havane son homologue éthiopien*

---



La Havane, 10 janvier. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a reçu à La Havane, son homologue éthiopien, Mulatu Teshome Wirtu.

Au cours de l'entretien les deux Chefs d'État ont analysé le développement des liens bilatéraux et ils ont confirmé la volonté d'explorer de nouvelles voies pour leur diversification.

Raul Castro et son hôte ont également abordé toute une série de questions de la situation nationale et internationale.

Au cours de sa première journée à Cuba, le président Teshome Wirtu a déposé une gerbe devant le monument de José Martí, sur la Place de la Révolution et rendu hommage aux soldats internationalistes tombés en Afrique.

Devant le panthéon des internationalistes au cimetière de Colomb, ici à La Havane, le président éthiopien a mis l'accent sur la contribution du peuple cubain à la libération de l'Afrique.

«Cet esprit d'internationalisme et d'amitié authentique qui a été démontré par les Cubains prétendait faire de notre monde un meilleur endroit où la liberté et la justice prévalent et bien entendu, accorder à notre système mondial une grande valeur de paix et d'ordre. Ces enfants de Cuba méritent notre reconnaissance éternelle parce qu'ils ont lutté d'une façon héroïque contre l'injustice du colonialisme et

de l'apartheid. »

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/152278-le-president-cubain-recoit-a-la-havane-son-homologue-ethiopien>



**Radio Habana Cuba**